



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) zeichnet

**Frau Prof. Dr. techn. Susanne Boll**  
mit Wirkung vom 1. Oktober 2020  
**als Fellow der GI aus.**

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Susanne Boll ehrt die GI eine Wissenschaftlerin, die sich sowohl in der Verknüpfung von Grundlagenforschung und anwendungsorientierter Forschung engagiert als auch in vielfältigen Positionen in der Wissenschaftsverwaltung und -förderung.

Fachlich ist Susanne Boll nach Forschungsarbeiten zu semantischen Multimedia-Modellen und interaktiven Systemen in Alltagsumgebungen in der Mensch-Computer-Interaktion angesiedelt. Zentrales Forschungsgebiet ist die Mensch-Technik-Interaktion in praxisrelevanten sicherheitskritischen Systemen wie beispielsweise dem automatisierten Fahren und der medizinischen Versorgung.

Als DFG-Fachkollegiatin, in Arbeitsgruppen des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF), beim FZI Karlsruhe und bei OFFIS Oldenburg ist sie in herausgehobener Position für die Förderung der Informatik tätig und weithin sichtbar.

In der GI engagiert sich Susanne Boll sowohl fachlich als auch für die Förderung des Nachwuchses und der Frauen. Im Fachbereich MCI organisiert sie Tagungen, als Vertrauensdozentin steht sie Studierenden zur Verfügung und als Dozentin unterstützt sie junge Frauen auf ihrem Weg in der Informatik.

Die Ernennung als Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Karlsruhe, im Oktober 2020

Prof. Dr. Hannes Federrath  
(Präsident)